

Charme et luxe à Castel Hörtenberg****

"Tout y est de grande qualité"

Le Castel Hörtenberg à Bolzano (Tyrol du Sud) est un magnifique château de la Renaissance qui a été entièrement rénové. Depuis 2019, c'est un hôtel cinq étoiles de classe mondiale. Les chambres, belles et spacieuses, sont décorées à la perfection avec des matériaux et des couleurs élégants.

Photos: @Castel Hörtenberg, photography Giovanni de Sandre

Le Castel Hörtenberg est une oasis de calme dans un environnement verdoyant. Pourtant, il n'est qu'à une courte distance de marche du centre-ville animé de Bolzano. Nos rédacteurs y ont passé deux nuits et sont très enthousiastes. "Dès l'arrivée, c'est impressionnant. Le magnifique portail s'ouvre et, par une allée imposante, on accède au château. Il a une allure très distinguée et nous a immédiatement donné un sentiment de bien-être. L'accueil est amical et cordial. On y retrouve le charme d'un château vieux de plus de cinq cents ans, mais rénové de façon contemporaine. On s'est tout de suite senti à l'aise. L'hôtel attire des clients internationaux de renom. Grâce à l'espace généreux, il y règne une atmosphère détendue".

Symbiose entre l'ancien et le nouveau

L'hospitalité et l'accueil chaleureux caractérisent le Castel Hörtenberg, qui a toujours été un lieu de rencontre important. Son histoire remonte à plus de cinq cents ans, lorsque Leonhard Hiertmair s'y est installé. Entrepreneur, il a beaucoup fait pour Bolzano. Cela lui a valu d'être élu maire à quatre reprises. Au fil des ans, le nom a changé de Castel Hiertenberg à Castel Hörtenberg. Plus tard, le château fut vendu à la famille Podini de Bolzano.

La rénovation du Castel Hörtenberg a été menée avec passion par la jeune descendante Anna Podini, assistée de son père Alex. Ils ont trouvé un bon équilibre entre le caractère ancien du château, l'aspect moderne et l'artisanat traditionnel. Cette ligne de conduite a été poursuivie dans les chambres et les divers espaces communs. Tout a été soigneusement sélectionné, rien n'a été laissé au hasard. Les pièces anciennes s'harmonisent parfaitement avec le mobilier design et les œuvres d'art de la collection de la famille Podini. Les clients de l'hôtel peuvent apprécier les fresques délicates, l'impressionnant hall d'escalier, les vues magnifiques sur les montagnes, la ville et le jardin romantique, et bien d'autres choses encore. Tous les comforts luxueux sont présents pour offrir aux clients un séjour cinq étoiles de grande classe.



L'élégance

Le Castel Hörtenberg propose 24 suites et chambres dans différentes catégories de prix. Au quatrième étage, il y a deux grandes suites romantiques avec de belles poutres en bois et un concept ouvert. Elles rappellent un loft new-yorkais à l'allure industrielle. Trois garden suites se trouvent dans la nouvelle aile jardin et ont un cachet plus urbain. Quoi qu'il en soit, chaque chambre a son propre caractère. Le fil conducteur est le luxe, l'élégance et la beauté des matériaux. Vous trouverez également une approche personnalisée dans les salles de bains. La couleur noire, très chic, se retrouve dans le mobilier. L'art contemporain apporte une touche particulière.

Niveau supérieur

Tous les employés du Castel Hörtenberg sont soigneusement sélectionnés par le directeur Stefano Noviello, qui a déjà travaillé à l'hôtel Bauer à Venise et qui sait parfaitement ce que les clients attendent d'un hôtel cinq étoiles. Notre rédacteur: "Tout y est de première qualité. Un excellent lit, une belle salle de bains, un sauna. La chambre était également très spacieuse. La vue sur les montagnes et les toits de la ville était unique. Le premier matin, nous avons pu prendre notre petit-déjeuner à l'extérieur. Il y avait un buffet très complet qui pouvait encore être complété à la carte. Le deuxième matin, nous avons pris notre petit-déjeuner dans une salle joliment décorée avec des chaises confortables dans des tons doux. Nous avons dîné à l'hôtel le soir et avons dégusté d'excellents plats qui nous ont rappelé le grand chef Peter Goossens. Nous avons été servis de manière très professionnelle. Le serveur nous a donné de bons conseils sur les vins, il connaissait son métier et a tenu compte de nos préférences. Ce qui nous a aussi agréablement surpris, c'est que tout était très abordable".





L'hôtel offre plusieurs possibilités de détente. Dans le SPA, vous pouvez profiter d'un massage, faire de la musculation ou faire des longueurs dans la piscine. "Ce qui est très agréable, c'est qu'à l'extérieur, il y a plusieurs petits endroits avec un banc où l'on peut faire une pause. Le service y est également de qualité. Nous avons opté pour un verre de vin accompagné d'une collation.

Une famille engagée

L'approche de l'hôtel est typique de la famille Podini, qui s'attaque à divers projets en tant qu'équipe soudée. Il y a par exemple Ampeleia, un vignoble de Toscane qui produit du vin biodynamique. Les amateurs peuvent participer à une dégustation unique dans l'authentique cave à vin de l'ancien château. Le vin d'Ampeleia y est proposé, ainsi que des grands vins du monde entier. Près du lac de Garde, la famille a acheté des terres où elle a planté plus de 500 oliviers. L'huile d'olive exclusive est utilisée en cuisine par le chef. Il aime travailler avec des produits régionaux pour servir des plats raffinés.

La famille Podini attache une grande importance aux pratiques commerciales durables, en partie par respect et par amour pour la belle région verte. Le coton biologique est utilisé pour tous les textiles, les produits de salle de bains sont entièrement biodégradables, les pantoufles de piscine sont fabriquées dans un matériau écologique sans plastique, etc. "Les propriétaires sont vraiment très engagés dans ce domaine et nous l'apprécions. On le remarque à de nombreux aspects. Bien entendu, nous aussi avons pu y recharger notre voiture électrique.

Une touche méditerranéenne

"Nous aimons voyager et préférons la montagne, la mer, les petits villages mais aussi les grandes villes comme Paris et Londres. Bolzano était sans aucun doute une excellente destination pour nous. La ville est située entre trois crêtes montagneuses basses. Il y a trois remontées mécaniques et des vues imprenables. La route qui mène à Bolzano depuis l'Italie est magnifique. La Strada del Vino vous fait passer le long de gigantesques vignobles et d'innombrables hectares de pommiers. À gauche et à droite, on aperçoit de petits lacs. C'est une région magnifique. Bolzano possède un charmant centre-ville historique avec de beaux bâtiments et des arcades. Les terrasses et les jolies rues commerçantes créent une ambiance chaleureuse et

méditerranéenne. Nous avons visité le musée où se trouve Ötzi, la momie de glace vieille de plus de cinq mille ans. Depuis la ville, on peut apercevoir les pics aigus des Dolomites, qui sont magnifiques dans la lumière du soir. Bolzano est un bon point de départ pour visiter, par exemple, la ville thermale de Merano, Vérone ou le lac de Garde. Le col du Brenner permet de rejoindre l'Autriche en une heure de route. Ce fut une découverte très agréable ; nous y retournerons certainement pour une plus longue période. Nous séjournons alors au Castel Hörtenberg, bien sûr". ☺



Castel Hörtenberg

Via Monte Tondo 4

39100 Bolzano (Italie)

info@castel-hoertenberg.com

reservations@castel-hoertenberg.com

www.castel-hoertenberg.com